
第2742回例会
第2742回例会 2025年2月26日(水） 今年度第27回

場所：高岡商工ビル10階 司会 小川 哲治SAA

本日のプログラム（ ３月５日 ）

卓 話 担当：プログラム・出席委員会

高島 誠 会員
演 題 「あのとき、そのとき」

例会変更並びに取消のご案内はホームページをご覧下

さい。次週 3/5は通常例会で会員卓話を予定しており

ます。次々週3/12は上田東ロータリークラブとの交流

例会です。12時開会ですのでお間違え

のないよう。今般、村中会員が異動によ

り退会されます。ありがとうございまし

た。例会後、親睦活動委員会を開催しま

すので委員の方はお残り下さい。

本日、商工会議所専務理事 西田隆文さん卓話をよろ

しくお願いします。そして、グエン・ティ・ミンさん

ようこそ。まだまだ寒い日が続きますね。

この時期にノロウイルスの食中毒が立て続けに発生し

ています。まず、2月16日高岡市内の給食センターの12

～13日のお弁当で発生。22日、婦中町の高齢者住宅で

11人おう吐（1名死亡）、高齢者の感染は死に至るリス

クがあることが浮き彫りになりました。

入善町では22日・23日の入善ラーメン祭りで17人（蒸

しガキが原因）。3件の患者数は計94人。県内の食中毒

の発生は今年に入りすでに4件目となりました。本当に

気を付けたいものです。県は同日、今冬初のノロウイ

ルス食中毒注意報を発令しました。

ノロウイルスの怖さは、ほかのウイルスや細菌に比べ

て、感染力と繁殖力が非常に強いそうです。

小学校では、ノロウイルスの予防のチラシが配布され

ました。自分を守るためにも免疫力を高め、手洗いを

徹底していきましょう。

幹事報告

会長挨拶

10．本日のプログラム 担当 ロータリー情報委員会

ゲスト卓話

高岡商工会議所 専務理事 西田 隆文様

11．閉 会 点 鐘

１．開 会 点 鐘

２．ロータリーソング「それでこそロータリー」

３．四つのテストソング

４．ゲスト並びにビジターの紹介

５．米山奨学生へ

６．会長挨拶並びに会長報告

７．会 食

８．幹 事 報 告

９．委員会報告

①出席委員会 ②ニコBOX委員会

★３月12日上田東RCとの交流会について

上田東RCは21名（事務局1名）の参加。観光

は21名、懇親会20名参加（1名懇親会不参加）

当クラブは昼の例会31名（事務局1名）、観光

15名、懇親会26名（グエン・ティ・ミン、事

務局1名含む）

★4月6日のＩＭの件ですが現在6名です。参加で

きる方は事務局までお願いします。

会長報告



川津会長 高岡商工会議所専務理事 西田様卓話よろしくお願いします。限られた時間ですが「経済界

が考える都市デザイン」のプラン楽しみにしております。

古本幹事 ようやく雪も一段落してホットしています。本日は西田様卓話よろしくお願いします。

小竹さん 大寒波に見舞われ大荒れだった２月も残りわずか、もうすぐ春がやってくるのが楽しみです。

本日は商工会議所の西田専務理事の卓話ということで楽しみにしております。

清都さん 会議所専務理事 西田隆文様、本日卓話よろしくお願いします。

村中さん 短い間でしたがお世話になりました。３月３日付けで金沢ケーブルテレビ、インターネット

関連のネスクの２社の社長になります。宜しくお願いします。

広上さん 雪もやっと落ち着くと思います。これから暖かくなると思いますがお互いに健康に留意しま

しょう。

阪口さん 先週欠席しましてホームクラブ皆出席が途絶えました。今日から再出発です。本日も多数

の投稿有り難うございました。

今 後 の 予 定

【お知らせ】

ラジQ（FMラジオたかおか）

本放送 3月21日（金）18：00～18：30

再放送 3月28日（金）18：00～18：30

ゲスト 渡辺 敏成（上田東RC 会長）

「友好クラブの交流と両クラブの活動」

パーソナリティー 川津会長

パートナー 古本幹事
３月12日（水） 上田東RC交流会

３月15日（土）/ 16日（日） 地区大会

３月19日（水） 休会

３月26日（水） 通常例会 地区大会報告

４月 2日 (水） 通常例会 PETS報告

４月 6日 (日） 富山第４グループＩＭ

４月12日（土） 高岡愛育園ピクニック恐竜博物館

本日のニコＢＯＸ

◎出席報告（会員数43名）

出席者 26名 出席率 76.7％

◎ニコBOX 2/26 17,000ニコ 累計 738,800

委員会報告

経済界の考える都市デザイン（中間）ー高岡商工会議所「10のテーマ」ー

と題して、高岡商工会議所の活動をお話ししていただきました。観光庁は

観光立国推進計画としてインバウンド観光の数を2030年までに6千万人、

15兆円を目標とする。地方誘客促進によるインバウンド拡大、オーバー

ツーリズム対策で地方にインバウンドを押し出そう、そのために予算を計

画している。その中で地方の取組事例として、たまたま高岡商工会議所が

紹介されました。高岡で1週間宿泊すれば、ほとんどのところへ行ける。

これほど公共手段が集積している所は他にはない。滞在型の観光には好立

地であるが、問題は宿泊施設が少ないこと。ぜひ新高岡駅を県外、海外の

人が集まる拠点にしたい。

≪テーマ≫

●コンベンションの誘致（令和11年3月完成知事表明）

●城端・氷見線直通化及び万葉線との一本化、観光新駅名

●市庁舎移転問題（市庁舎機能を中心地に、駅南に管理部門）

●高岡の産業、観光産業、都市デザインへ

プログラム 卓話

『 経済界の考える都市デザイン』
高岡商工会議所 専務理事 西田 隆文 様


